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mais havendo a tratar, o Senhor Presidente deu por encerrada 
a reunião, que foi gravada pelo Serviço de Audiofonia e cuja ata 
eu, Elisabete Akemi Chirosi, Analista Legislativo, lavrei e assino 
após sua Excelência. Aprovada em reunião de 09/10/2019.

Deputado Caio França
Presidente
Elisabete Akemi Chirosi
Secretária

 COMISSÕES DE ASSUNTOS DESPORTIVOS, 
DE DEFESA DOS DIREITOS DA PESSOA 
HUMANA, DA CIDADANIA, DA PARTICIPAÇÃO 
E DAS QUESTÕES SOCIAIS E DE FINANÇAS, 
ORÇAMENTO E PLANEJAMENTO
ATA DA REUNIÃO CONJUNTA DAS COMISSÕES DE 

ASSUNTOS DESPORTIVOS, DE DEFESA DOS DIREITOS DA 
PESSOA HUMANA, DA CIDADANIA, DA PARTICIPAÇÃO E 
DAS QUESTÕES SOCIAIS E DE FINANÇAS, ORÇAMENTO E 
PLANEJAMENTO.

Aos oito dias do mês de outubro do ano de dois mil e 
dezenove, às dezessete horas e cinquenta e quatro minutos, 
no Salão Nobre da Presidência da Assembleia Legislativa do 
Estado de São Paulo, realizou-se a Reunião Conjunta das 
Comissões de Assunto Desportivos, de Defesa dos Direitos da 
Pessoa Humana, da Cidadania, da Participação e das Questões 
Sociais, e de Finanças, Orçamento e Planejamento, da Primeira 
Sessão Legislativa, da Décima Nona Legislatura, convocada 
nos termos do artigo 18, inciso III, alínea "d" do Regimento 
Interno Consolidado, combinado com o caput do artigo 68 do 
mesmo diploma legal, e presidida pelo Deputado Paulo Correa 
Jr. Pela Comissão de Assuntos Desportivos estiveram presen-
tes os Deputados Delegado Bruno Lima, Cezar, Altair Mora-
es, Delegado Olim, Paulo Correa Jr. (membros efetivos), e os 
Deputados Major Meca e Paulo Fiorilo (membros substitutos). 
Ausentes os Deputados Tenente Coimbra, Dr. Jorge do Carmo, 
Luiz Fernando T. Ferreira, Caio França, Roque Barbiere e Márcio 
Nakashima. Pela Comissão de Defesa dos Direitos da Pessoa 
Humana, da Cidadania, da Participação e das Questões Sociais 
estiveram presentes as Deputadas Márcia Lia, Beth Sahão, Erika 
Malunguinho e Dra. Damaris Moura, os Deputados Douglas 
Garcia, Gil Diniz, Arthur do Val e Delegado Olim (membros 
efetivos), e os Deputados Vinícius Camarinha e Altair Moraes 
(membros substitutos). Ausentes a Deputada Adriana Borgo e 
os Deputados Rafael Silva e Wellington Moura. Pela Comissão 
de Finanças, Orçamento e Planejamento estiveram presentes a 
Deputada Carla Morando, os Deputados Paulo Fiorilo, Estevam 
Galvão, Ricardo Mellão, Márcio da Farmácia, Delegado Olim e 
Alex de Madureira (membros efetivos), e os Deputados Tenente 
Nascimento e Gilmaci Santos (membros substitutos). Ausentes 
os Deputados Castello Branco, Roberto Engler, Dirceu Dalben 
e Wellington Moura. Havendo número regimental o Senhor 
Presidente declarou aberta a reunião. Em seguida, passou-se 
à apreciação do item único da pauta: Projeto de lei nº 346, de 
2019, de autoria do Deputado Altair Moraes, que estabelece o 
sexo biológico como o único critério para definição do gênero 
de competidores em partidas esportivas oficiais no Estado. 
Foi designado relator o Deputado Delegado Olim. A seguir, o 
Deputado Paulo Fiorilo, a Deputada Márcia Lia e a Deputada 
Érica Malunguinho disseram que gostariam de apresentar votos 
em separado. Foi dada a palavra ao Deputado Delegado Olim, 
que procedeu à leitura de seu voto, favorável à proposição e à 
emenda nº 1. Em seguida foi dada a palavra ao deputado Paulo 
Fiorilo, que iniciou a leitura do seu voto, mas interrompeu-a, 
e pediu à Deputada Márcia Lia que desse continuidade. Antes 
do término da leitura, o presidente foi informado da falta de 
quórum regimental. Para verificação, procedeu a nova chamada. 
Comprovada a ausência de quórum, o presidente deu por encer-
rada a reunião, que eu, Fátima Mônica Bragante Dinardi, Ana-
lista Legislativo, secretariei e da qual lavrei a presente ata que, 
considerada conforme, foi dada por aprovada e segue assinada 
pelo Senhor Presidente e por mim, encerrando-se os trabalhos, 
que foram gravados pelo Serviço de Audiofonia. Salão Nobre da 
Presidência, em 08/10/2019.

Deputado Paulo Correa Jr.
Presidente
Fátima Mônica Bragante Dinardi
Secretária

  Debates
30 DE AGOSTO DE 2019
27ª SESSÃO SOLENE CELEBRAÇÃO DO 
DIA DO PROFISSIONAL DE EDUCAÇÃO 
FÍSICA

Presidência: ALTAIR MORAES
RESUMO
1 - ALTAIR MORAES
Assume a Presidência e abre a sessão.
2 - JOÃO FRANCISCO RODRIGUES DE GODOY
Mestre de cerimônias, anuncia a composição da Mesa e 

demais autoridades presentes
3 - PRESIDENTE ALTAIR MORAES
Informa que a Presidência Efetiva convocara a presente 

sessão solene, a pedido do deputado Paulo Correa Jr., para 
"Comemorar o Dia do Profissional da Educação Física". Convi-
da o público a ouvir, de pé, o "Hino Nacional Brasileiro".

4 - NELSON LEME DA SILVA JUNIOR
Presidente do Conselho Regional de Educação Física da 4ª 

Região - Estado de São Paulo, saúda as autoridades presentes. 
Lembra que a Escola de Educação Física da Polícia Militar do 
Estado de São Paulo foi a pioneira na área. Enaltece demais 
presidentes de outros conselhos regionais de Educação Física 
pelo País. Destaca a importância dos profissionais da Educação 
Física.

5 - DELEGADO BRUNO LIMA
Deputado estadual, cumprimenta os presentes. Afirma, 

enquanto delegado, a importância do esporte no combate à 
criminalidade.

6 - JOÃO FRANCISCO RODRIGUES DE GODOY
Mestre de cerimônias, anuncia a entrega da Comenda do 

Estado de São Paulo CREF4 - Ordem da Educação Física às per-
sonalidades indicadas pelos membros do Conselho Regional de 
Educação Física. Anuncia a entrega do Prêmio Benemérito em 
Educação Física às personalidades e organizações que contribu-
íram para o engrandecimento da Educação Física na sociedade 
paulista e brasileira.

7 - GEORGE HATO
Vereador da Câmara Municipal de São Paulo, destaca a 

importância do esporte na redução da criminalidade e lembra 
seu pai, Jooji Hato, também homenageado in memoriam.

8 - JOÃO FRANCISCO RODRIGUES DE GODOY
Mestre de cerimônias, presta homenagem, com entrega 

da Medalha de Mérito da Educação Física, aos profissionais de 
Educação Física indicados pelos conselheiros. Realiza a entrega 
de medalhas para os componentes da Mesa.

9 - NESTOR SOARES PUBLIO
Conselheiro do Conselho Regional de Educação Física da 4ª 

Região - Estado de São Paulo, lembra a Escola de Educação Físi-
ca da Polícia Militar - EEFPM, na qual se licenciou em Educação 
Física em 1959. Recorda histórias na área esportiva com Paulo 
Wanderley Teixeira, presidente do Comitê Olímpico Brasileiro. 
Faz histórico de sua trajetória profissional na área da Educação 
Física. Oferece ao Sr. Nelson Leme da Silva Junior, presidente do 
Conselho Regional de Educação Física da 4ª Região, a primeira 

Instituto Geológico; e as Empresas, Autarquias e Fundações 
ligadas à SIMA - Companhia Ambiental Paulista (CETESB); 
Companhia de Saneamento Básico do Estado de São Paulo 
(SABESP); Empresa Metropolitana de Águas e Energia (EMAE); 
Departamento de Águas e Energia Elétrica (DAEE); Fundação 
Florestal e Fundação Parque Zoológico de São Paulo. Alguns 
pontos que abordou durante sua apresentação: o planejamento 
do território, com o zoneamento econômico-ecológico; preser-
vação e conservação da biodiversidade; gestão integrada dos 
recursos hídricos, saneamento e meio ambiente; controle e fis-
calização da qualidade ambiental; fomento ao uso dos recursos 
minerais e da geração de energia; modernização administrativa; 
unidades de conservação e parcerias de uso público; redução 
dos riscos geológicos; fiscalização ambiental, em parceria com 
a Polícia Ambiental, com renovação de 25% da frota; educação 
ambiental; gestão integrada dos recursos hídricos; saneamento; 
Programa Córrego Limpo; resíduos sólidos; barragens; qualida-
de do ar. Finalizada a exposição, fizeram uso da palavra para 
direcionar questionamentos e colocações ao Senhor Secretário 
os Senhores Deputados: Márcia Lia, Bruno Ganem, Monica da 
Bancada Ativista, Marcio Nakashima, Dr. Jorge do Carmo, Aprí-
gio, Luiz Fernando T. Ferreira, Sebastião Santos, Reinaldo Alguz 
e Caio França. Respondidas as indagações e após intervenções 
e considerações finais, o Senhor Presidente agradeceu a pre-
sença do Senhor Secretário Marcos Penido; dos deputados que 
participaram da reunião; do Senhor Deputado Luiz Fernando T. 
Ferreira, Presidente da Comissão de Infraestrutura; e de todos 
os funcionários públicos dos institutos de pesquisa presentes. 
Nada mais havendo a tratar, o Senhor Presidente deu por 
encerrada a reunião, que foi gravada pelo Serviço de Audiofonia 
e cuja transcrição é parte integrante desta ata eu, Elisabete 
Akemi Chirosi, Analista Legislativo, lavrei e que, considerada 
conforme, foi dada por aprovada e segue assinada pelo Senhor 
Presidente e por mim, encerrando-se os trabalhos. Auditório 
Paulo Kobayashi, em 09/05/2019.

Deputado Caio França
Presidente
Elisabete Akemi Chirosi
Secretária

 COMISSÃO DE MEIO AMBIENTE E 
DESENVOLVIMENTO SUSTENTÁVEL
ATA DA DÉCIMA PRIMEIRA REUNIÃO ORDINÁRIA DA 

COMISSÃO DE MEIO AMBIENTE E DESENVOLVIMENTO 
SUSTENTÁVEL, DA PRIMEIRA SESSÃO LEGISLATIVA DA 
DÉCIMA NONA LEGISLATURA.

Aos dois dias do mês de outubro de dois mil e dezenove, 
às treze horas, no Plenário Tiradentes da Assembleia Legislativa 
do Estado de São Paulo, realizou-se a Décima Primeira Reunião 
Ordinária da Comissão de Meio Ambiente e Desenvolvimento 
Sustentável, da Primeira Sessão Legislativa da Décima Nona 
Legislatura, sob presidência do Deputado Caio França. Presen-
tes as Senhoras Deputadas Márcia Lia, Monica da Bancada Ati-
vista; e os Senhores Deputados Adalberto Freitas, Luiz Fernando 
T. Ferreira, Caio França, Dirceu Dalben e Bruno Ganem (mem-
bros efetivos). Ausente, por motivo justificado, o Senhor Depu-
tado Reinaldo Alguz. Ausentes os Senhores Deputados Carlão 
Pignatari, Sebastião Santos, Léo Oliveira. Havendo número 
regimental, o Senhor Presidente declarou aberta a reunião. 
Dispensada da leitura, a ata da reunião anterior foi aprovada. 
Passou-se à apreciação da pauta: Item 1 - Projeto de lei nº 
221/2018, de autoria do Deputado Afonso Lobato, que dispõe 
sobre o mapeamento das zonas litorâneas para a instalação de 
usinas de energia maremotriz no Estado. Foi relator o Deputado 
Adalberto Freitas com voto contrário. O Deputado Dirceu Dal-
ben apresentou cota, propondo anexação ao projeto de lei nº 
640 de 2009; o Deputado Luiz Fernando T. Ferreira apresentou 
voto em separado, favorável. Por sugestão do Senhor Deputado 
Dirceu Dalben, foi colocada em votação, primeiramente, da 
cota, que propõe a anexação do PL 221/2018 ao projeto de lei 
nº 640, de 2009. Em discussão e votação, foi rejeitada a cota, 
tendo votado favoravelmente, os Deputados Adalberto Freitas 
e Dirceu Dalben. Em seguida, o Senhor Presidente colocou em 
votação o Voto do Relator e o Voto em Separado. Em discussão 
e votação, foi aprovado como parecer o Voto em Separado do 
Deputado Luiz Fernando T. Ferreira. Continuando a aprecia-
ção da pauta: Item 02 - Requerimento da Senhora Deputada 
Monica da Bancada Ativista - Requer, nos termos regimentais, a 
realização de audiência pública para debater o projeto Renasce 
Tietê e as obras de São Bernardo incluídos no Projeto de Lei nº 
836/2019. Concedida vista ao Deputado Bruno Ganem. Item 03 
- Requerimento do Senhor Deputado Luiz Fernando T. Ferreira 
- Requer, nos termos do artigo 31, incisos III, IV e XV, do Regi-
mento Interno, que os membros desta Comissão realizem visita 
à área em que se pretende construir um Porto Seco, abrangendo 
territórios dos Municípios de Santo André, Rio Grande da Serra 
e Ribeirão Pires, que implicará em desmatamento de grandes 
proporções em área de Mata Atlântica, colhendo depoimento 
de técnicos das universidades sediadas nas cidades do Grande 
ABC sobre o tema. Concedida vista ao Deputado Bruno Ganem. 
Item 04 - Requerimento do Senhor Deputado Luiz Fernando 
T. Ferreira - Requer, nos termos do artigo 31, incisos III, IV e 
XV, do Regimento Interno, que esta Comissão envie ofício às 
Comissões de Meio Ambiente da Câmara e Senado Federal, 
informando acerca da visita que os membros desta Comissão 
realizarão à área em que se pretende construir um Porto Seco, 
abrangendo territórios dos Municípios de Santo André, Rio 
Grande da Serra e Ribeirão Pires, que implicará em desma-
tamento de grandes proporções em área de Mata Atlântica, 
colhendo depoimento de técnicos das universidades sediadas 
nas cidades do Grande ABC sobre o tema. Concedida vista ao 
Deputado Bruno Ganem. Item 05 - Requerimento da Senhora 
Deputada Márcia Lia - Requer, nos termos regimentais, que a 
Comissão convide o Vereador da cidade de São Paulo, Gilberto 
Natalini, para expor, durante os trabalhos desta Comissão, o 
dossiê divulgado sobre as queimadas e desmatamento na cida-
de de São Paulo. Segundo o relatório, grande parte desses focos 
de desmatamento foram realizados para a implementação de 
loteamentos clandestinos e/ou pela exploração do descarte 
de entulho e de restos de material de construção, em locais 
conhecidos como áreas de bota-fora, apontando Parelheiros 
como a área mais afetada. Concedida vista ao Deputado Dirceu 
Dalben. A seguir, a ciência da correspondência recebida pela 
Comissão: Item 06 - Ofício nº 3080/2019, da Câmara Municipal 
de Serra Negra, encaminhando cópia da Moção nº 10/2019, de 
Apelo ao Exmo. Senhor Governador João Dória e às Secretarias 
de Estado, órgãos e demais setores públicos competentes, para 
que sejam urgentemente reavaliados e revistos os critérios para 
determinar a quantidade de vacinas antirrábicas para animais 
de pequeno porte (cães e gatos) que o Centro de Distribuição 
Logístico do Estado de São Paulo vem atualmente encami-
nhando aos municípios, inclusive ao município de Serra Negra/
SP, vez que a quantidade de doses destas vacinas é insuficiente 
para ser realizada qualquer campanha de vacinação animal, 
prejudicando o controle e a continuidade dos trabalhos visando 
a erradicação da raiva. O Senhor Deputado Luiz Fernando T. Fer-
reira solicitou a palavra para comunicar que, em relação à com-
posição de membros da subcomissão que preside, criada com a 
finalidade de 'promover estudos acerca da situação da Represa 
Billings, no que diz respeito à qualidade de suas águas', que 
os Senhores Deputados interessados em participar da mesma, 
manifestassem sua intenção. A Senhora Deputada Monica da 
Bancada Ativista e o Senhor Deputado Adalberto Freitas coloca-
ram-se dispostos a participar e o Senhor Presidente determinou 
à Secretaria da Comissão que se desse conhecimento aos mem-
bros ausentes sobre tal possibilidade. Fizeram uso da palavra 
para discorrer sobre os itens constantes da pauta os Deputados 
Luiz Fernando T. Ferreira, Monica da Bancada Ativista, Bruno 
Ganem, Márcia Lia, Adalberto Freitas e Dirceu Dalben. Nada 

contidas nos artigos 1º e 2º da Lei 14.952, de 08 de fevereiro de 
2013 e, assim sendo, toma conhecimento do Balanço Financeiro 
Anual relativo ao exercício de 2017, propondo o arquivamento 
do Processo RGL 01560, de 2018.

18 - Processo 5737/2019 - UNESP - Propostas orçamentá-
rias anuais relativas aos exercícios de 2016, 2017 e 2018, em 
atendimento ao artigo 5º da Lei 4595/1985, pela Universidade 
Estadual Paulista "Júlio de Mesquita Filho" - UNESP. - Deputado 
Delegado Olim - que, tendo em vista que a documentação 
completa apresentada chegou a esta Casa em agosto de 2019, 
e já tendo sido aprovada a lei orçamentária, da qual consta a 
previsão orçamentária da UNESP para os anos mencionados, 
toma ciência da documentação apresentada, devendo por fim 
esta Comissão dar ciência desta manifestação à UNESP. Após, 
propõe o arquivamento do Processo RGL n°5737/2019.

19 - Processo 5738/2019 - UNESP - Relatório da Admi-
nistração e demais documentação relativa ao exercício de 
2018, em atendimento ao artigo 3º da Lei 4595/1985, pela 
Universidade Estadual Paulista "Júlio de Mesquita Filho" - 
UNESP. - Deputado Delegado Olim - que toma conhecimento 
da documentação e das informações contidas neste processo e 
propõe o arquivamento dos autos. Antes, porém, solicita o envio 
de ofício ao Tribunal de Contas do Estado de São Paulo, reque-
rendo seja remetida a esta comissão cópia de suas decisões, 
para que na eventualidade de rejeição das referidas contas ou 
de sua aprovação com ressalvas ou recomendações, o colegiado 
promova o desarquivamento deste processo e proceda à junta-
da e à avaliação dos documentos recebidos, e adote as devidas 
providências

20 - Processo 5743/2019 - UNESP - Relatório da Admi-
nistração e demais documentações relativas aos exercícios 
de 1996, 1997, 1998, 1999, 2000 e 2001, em atendimento 
ao artigo 3º da Lei 4595/1985, pela Universidade Estadual 
Paulista "Júlio Mesquita Filho" - UNESP. - Deputado Delegado 
Olim - que, após tomar conhecimento da documentação e das 
informações contidas nos autos deste processo, propõe o arqui-
vamento do Processo RGL n° 5743 de 2019

Para deliberação:
Item 21 - Requerimento do Senhor Deputado Paulo Fiorilo 

- Requer, nos termos regimentais, o CONVITE à Senhora Karisa 
Maia Ribeiro, especialista e gestora em transportes do BID - 
Banco Interamericano de Desenvolvimento , para prestar infor-
mações a esta Comissão, a partir do trabalho desenvolvido pelo 
BID, sobre a situação do trecho Norte do Rodoanel, obra em 
andamento no estado de São Paulo que já consumiu R$ 10,03 
bilhões. As obras contam com recursos do Banco Interamerica-
no de Desenvolvimento, da União e do governo do estado de 
São Paulo. (Vista: Dep. Rafa Zimbaldi)

Item 22 - Requerimento do Senhor Deputado Rodrigo 
Moraes - Requer, nos termos do item 11, do parágrafo 1º, do 
artigo 13 da Constituição do Estado de São Paulo, combinado 
com o artigo 31, inciso VII, do Regimento Interno, o convite ao 
Senhor Christian Gebara, Presidente da operadora Vivo, para 
prestar informações a esta

Comissão, no que se refere à qualidade da prestação de 
serviços, especialmente no município de Ilha Comprida, con-
forme noticiado amplamente na imprensa. (Vista: Dep. Paulo 
Fiorilo; Dep. Rafa Zimbaldi)

Item 23 - Requerimento do Senhor Deputado Emídio de 
Souza - Requer, nos termos do item 3, do parágrafo 1º, do 
artigo 13 da Constituição do Estado, a convocação do Senhor 
Vahan Agopyan, Reitor da Universidade de São Paulo, com o 
objetivo de prestar à Comissão informações sobre o Hospi-
tal Universitário da USP, em especial sobre a destinação dos 
recursos adicionais liberados por esta Assembleia Legislativa 
no exercício de 2018 e no presente exercício de 2019, além 
do programa da reitoria para contratação de pessoal e efetiva 
reabertura plena do HU ao público. (Vista: Dep. Rafa Zimbaldi)

Item 24 - Requerimento do Senhor Deputado Rodrigo 
Moraes - Requer, nos termos do item 11, do parágrafo 1º, do 
artigo 13 da Constituição do Estado de São Paulo, combinado 
com o artigo 31, inciso VII, do Regimento Interno, o CONVITE 
ao Senhor Antônio Pires Barbosa, Coordenador Geral da Coor-
denadoria de Serviços, da Secretaria de Saúde do Estado de 
São Paulo, para prestar informações a esta Comissão, no que se 
refere à prestação de serviços em algumas regiões, que confor-
me noticiado amplamente pela imprensa, tem sido contestada 
pela população.

  ATAS

COMISSÕES DE INFRAESTRUTURA E DE 
MEIO AMBIENTE E DESENVOLVIMENTO 
SUSTENTÁVEL
ATA DA REUNIÃO CONJUNTA DAS COMISSÕES DE 

INFRAESTRUTURA E DE MEIO AMBIENTE E DESENVOLVI-
MENTO SUSTENTÁVEL, DA PRIMEIRA SESSÃO LEGISLATIVA 
DA DÉCIMA NONA LEGISLATURA.

Aos vinte e nove dias do mês de maio de dois mil e deze-
nove, às treze horas, no Auditório Paulo Kobayashi da Assem-
bleia Legislativa do Estado de São Paulo, realizou-se a Reunião 
Conjunta das Comissões de Infraestrutura e de Meio Ambiente 
e Desenvolvimento Sustentável, da Primeira Sessão Legislativa 
da Décima Nona Legislatura, convocada, nos termos regi-
mentais, para receber o Secretário de Infraestrutura e Meio 
Ambiente, Senhor Marcos Penido. Pela Comissão de Infraes-
trutura estiveram presentes os Senhores Deputados Castello 
Branco, Dr. Jorge Do Carmo, Luiz Fernando T. Ferreira, Barros 
Munhoz, Cezar, Ricardo Madalena, Wellington Moura, Aprígio, 
Marcio Nakashima (membros efetivos), Adalberto Freitas e 
Sebastião Santos (membros substitutos). Ausentes a Senhora 
Deputada Analice Fernandes e o Senhor Deputado Frederico 
d'Avila. Pela Comissão de Meio Ambiente e Desenvolvimento 
Sustentável estiveram presentes a Senhora Deputada Monica 
da Bancada Ativista e Marcia Lia; e os Senhores Deputados 
Adalberto Freitas, Luiz Fernando T. Ferreira, Caio França, Carlão 
Pignatari, Dirceu Dalben, Sebastião Santos, Bruno Ganem e 
Reinaldo Alguz (membros efetivos) e a Senhora Deputada Carla 
Morando (membro substituto). Presente também, acompa-
nhando os trabalhos da reunião conjunta, o Senhor Deputado 
Estevam Galvão. Ausente o Senhor Deputado e Léo Oliveira. 
Havendo número regimental, o Senhor Presidente da Comissão 
de Meio Ambiente e Desenvolvimento Sustentável, Deputado 
Caio França, declarou aberta a reunião e anunciou que a pre-
sidiria, conjuntamente, com o Senhor Deputado Luiz Fernando 
T. Ferreira, Presidente da Comissão de Infraestrutura, que usou 
da palavra para saudar o público presente, os Senhores Depu-
tados e o Senhor Secretário, agradecendo-lhe a presença. O 
Senhor Presidente Caio França convidou então, o Secretário de 
Infraestrutura e Meio Ambiente, Senhor Marcos Penido, para 
que realizasse uma apresentação dos planos da Secretaria com 
relação aos assuntos que lhe são afetos, prestando contas para 
as comissões, agradecendo também a presença de sua equipe, 
em nome do Senhor Secretário-Adjunto Dr. Eduardo Trani. O 
Senhor Secretário iniciou sua fala agradecendo os Deputados 
Luiz Fernando T. Ferreira e Caio França pelo convite, parabeni-
zando-os pelo trabalho à frente de suas Comissões, saudando 
os Senhores Deputados presentes. Discorreu sobre as diretrizes 
estratégicas da nova estrutura da Secretaria, com duas sub-
secretarias, a Subsecretaria de Meio Ambiente, apresentando 
o Senhor Eduardo Trani, Subsecretário de Meio Ambiente; e a 
Subsecretaria de Infraestrutura, com atuação do Senhor Glaucio 
Attorre, Subsecretário de Infraestrutura; também destacou a 
presença do Senhor Luiz Ricardo Santoro, Secretário-Executivo 
da Secretaria de Infraestrutura e Meio Ambiente (SIMA). Salien-
tou o competente trabalho da equipe de técnicos, com vasta 
experiência e presentou a estrutura da Secretaria: Os Institutos 
de Pesquisa - Instituto de Botânica; o Instituto Florestal; e o 

que o IAMSPE ateve-se à competência institucional que lhe é 
atribuída, no exercício de 2012, propondo o arquivamento do 
Processo RGL 5844, de 2013. - P.F., R.Z.

4 - Processo 1468/2015 - FUNDAÇÃO PARQUE ZOOLÓ-
GICO DE SÃO PAULO - Relatório da Administração e demais 
documentação relativa ao exercício de 2014, em atendimento 
ao artigo 3º da Lei 4595/1985, pela Fundação Parque Zoológico 
de São Paulo - Deputado Paulo Fiorilo - que recomenda o arqui-
vamento do processo e solicita o envio de ofício ao Tribunal 
de Contas para que encaminhe a esta Comissão cópia de suas 
decisões e dos relatórios elaborados por seus órgãos instrutivos 
(no âmbito do Processo TC-000831/026/14 e outros correlatos, 
caso existam), tão logo sejam proferidos, para que possam ser 
juntados aos autos deste Processo. Caso as contas do exercício 
de 2014 da Fundação Parque Zoológico de São Paulo sejam 
rejeitadas ou aprovadas com ressalvas, que este colegiado pro-
mova o desarquivamento deste processo, a fim de que avalie a 
documentação e tome as devidas providências. Por fim, solicita 
o envio de ofício à Fundação Parque Zoológico de São Paulo, 
para que tome ciência desta manifestação.

5 - Processo 1469/2015 - FUNDAÇÃO PARQUE ZOOLÓGICO 
DE SÃO PAULO - Proposta orçamentária relativa ao exercício 
de 2015, em atendimento ao artigo 5º da Lei 4595/1985, pela 
Fundação Parque Zoológico de São Paulo. - Deputado Paulo Fio-
rilo - que relata conhecimento da documentação apresentada, 
solicita que esta Comissão dê ciência desta manifestação à Fun-
dação Parque Zoológico de São Paulo e propõe o arquivamento 
deste Processo RGL No 1469, de 2015,

6 - Processo 3099/2015 - Renovias Concessionária S.A. 
- Balanço Financeiro Anual relativo ao exercício de 2014, em 
atendimento à Lei 14.952, de 08/02/2013, pela Renovias Con-
cessionária S.A. - RENOVIAS. - Deputado Tenente Nascimento - 
que entende que a documentação preenche a exigência contida 
na legislação que rege a matéria. Portanto, toma conhecimento 
das informações e propõe o arquivamento do Processo RGL nº 
3099/2015.

7 - Processo 6310/2015 - HCFMB - Proposta orçamentária 
relativa aos exercícios de 2012,2013,2014 e 2015, em atendi-
mento ao artigo 5º da Lei 4595/1985, pelo Hospital das Clínicas 
Faculdade de Medicina de Botucatu-UNESP-HCFMB. - Deputado 
Agente Federal Danilo Balas - que propõe a ciência desta mani-
festação ao Hospital das Clínicas da Faculdade de Medicina de 
Botucatu - UNESP - HCFMB e o arquivamento do Processo RGL 
6310/2015

8 - Processo 6649/2015 - CETESB - Proposta orçamentária 
relativa ao exercício de 2016, em atendimento ao artigo 5º da 
Lei 4595/1985, pela Companhia Ambiental do Estado de São 
Paulo-CETESB. - Deputado Wellington Moura - que toma conhe-
cimento da documentação apresentada pela CETESB, relativa 
ao exercício de 2016, e propõe o arquivamento do Processo 
RGL n° 6649, de 2015.

9 - Processo 1253/2016 - CIA. DO METROPOLITANO DE 
SÃO PAULO - Relatório da Administração e demais documen-
tação relativa ao exercício de 2015, em atendimento ao artigo 
3º da Lei 4595/1985, pela Companhia do Metropolitano de São 
Paulo - METRÔ. - Deputado Jorge Caruso - que, por ora, toma 
conhecimento da documentação e das informações contidas 
no Processo RGL n° 1253, de 2016, as quais satisfazem as 
exigências formais contidas no artigo 3° da Lei n° 4595/1985, 
e recomenda o arquivamento do processo. Antes, porém solicita 
o envio de ofício ao TCE, requerendo que seja remetida a esta 
Comissão cópia de suas decisões, caso as contas do METRÔ, 
relativas ao exercício de 2015, sejam rejeitadas ou aprovadas 
com ressalvas, a fim de que o colegiado promova o desarqui-
vamento deste Processo, proceda à juntada e à avaliação dos 
documentos recebidos, e adote as devidas providências

10 - Processo 1562/2016 - FUNDAÇÃO PARQUE ZOOLÓGI-
CO DE SÃO PAULO - Proposta orçamentária relativa ao exercício 
de 2016, em atendimento ao artigo 5º da Lei 4595/1985, pela 
Fundação Parque Zoológico de São Paulo - ZOOLÓGICO. - Depu-
tado Paulo Fiorilo - que toma conhecimento da documentação 
apresentada, solicita que esta Comissão dê ciência desta mani-
festação à Fundação Parque Zoológico de São Paulo e propõe o 
arquivamento deste Processo RGL No 1562, de 2016

11 - Processo 1563/2016 - FUNDAÇÃO PARQUE ZOOLÓ-
GICO DE SÃO PAULO - Relatório da Administração e demais 
documentação relativa ao exercício de 2015, em atendimento 
ao artigo 3º da Lei 4595/1985, pela Fundação Parque Zoológico 
de São Paulo - ZOOLÓGICO. - Deputado Paulo Fiorilo - que 
solicita o envio de ofício ao Tribunal de Contas para que enca-
minhe a esta Comissão cópia de suas decisões e dos relatórios 
elaborados por seus órgãos instrutivos (no âmbito do Processo 
TC-003613/026/15 e outros correlatos, caso existam), tão logo 
sejam proferidos, para que possam ser juntados aos autos deste 
Processo; caso as contas do exercício de 2015 da Fundação Par-
que Zoológico de São Paulo sejam rejeitadas ou aprovadas com 
ressalvas, que este colegiado promova o desarquivamento deste 
processo, a fim de que avalie a documentação e tome as devi-
das providências, recomendando o arquivamento do processo, 
sem prejuízo de qualquer sanção a posteriori; Por fim, solicita o 
envio de ofício à Fundação Parque Zoológico de São Paulo para 
que tome ciência desta manifestação.

12 - Processo 1952/2016 - AUTOBAN - Balanço Finan-
ceiro Anual relativo ao exercício de 2015, em atendimento à 
Lei 14.952, de 08/02/2013, pela Concessionária do Sistema 
Anhanguera-Bandeirantes S.A. - CCR AUTOBAN. - Deputado 
Rafa Zimbaldi - que verifica que os documentos preenchem as 
exigências contidas nos artigos 1º e 2º da Lei 14.952, de 08 de 
fevereiro de 2013, toma conhecimento do Balanço Financeiro 
Anual relativo ao exercício de 2015, opinando e propondo o 
arquivamento do Processo RGL 01952, de 2016.

13 - Processo 2410/2016 - Renovias Concessionária S.A. 
- Balanço Financeiro Anual relativo ao exercício de 2015, em 
atendimento à Lei 14.952, de 08/02/2013, pela Renovias Con-
cessionária S.A. - Deputado Tenente Nascimento - que entende 
que a documentação contida no Processo RGL nº 2410/2016 
preenche as exigências da Lei n.º 14.952, de 8 de fevereiro 
de 2013, toma conhecimento das informações e propõe seu 
arquivamento

14 - Processo 4709/2016 - FUNDAÇÃO PARA O DESENVOL-
VIMENTO DA EDUCAÇÃO- FDE - Proposta orçamentária relativa 
aos exercícios de 2016 e 2017, em atendimento ao artigo 5º 
da Lei 4595/1985, pela Fundação para o Desenvolvimento 
da Educação - FDE. - Deputado Wellington Moura - que toma 
conhecimento das propostas orçamentárias da FDE - Fundação 
para o Desenvolvimento da Educação, relativas aos exercícios 
de 2016 e 2017 e propõe o arquivamento do Processo RGL n.° 
4709, de 2016. - P.F., R.Z.

15 - Processo 2199/2017 - AUTOBAN - Balanço Finan-
ceiro Anual relativo ao exercício de 2016, em atendimento à 
Lei 14.952, de 08/02/2013, pela-Concessionária do Sistema 
Anhanguera-Bandeirantes S.A. - Deputado Rafa Zimbaldi - que 
verifica que os documentos preenchem as exigências contidas 
nos artigos 1º e 2º da Lei 14.952, de 08 de fevereiro de 2013, 
toma conhecimento do Balanço Financeiro Anual relativo ao 
exercício de 2016, propondo o arquivamento do Processo RGL 
02199, de 2017.

16 - Processo 2332/2017 - Renovias Concessionária S.A. 
- Balanço Financeiro Anual relativo ao exercício de 2016, em 
atendimento à Lei 14.952, de 08/02/2013, pela Renovias Con-
cessionária S.A. - Deputado Tenente Nascimento - que entende 
que o processo preenche as exigências contidas na legislação 
que rege a matéria, toma conhecimento das informações e pro-
põe o arquivamento do Processo RGL nº 2332/2017.

17 - Processo 1560/2018 - AUTOBAN - Balanço Financeiro 
Anual relativo ao exercício de 2017, em atendimento à Lei 
14.952 de 08/02/2013, pela Concessionária do Sistema Anhan-
guera-Bandeirantes S.A.-AUTOBAN. - Deputado Rafa Zimbaldi 
- que verifica que os documentos preenchem as exigências 


